

GRENOBLE

DL 19/02/2020

Maurice Collin a reçu le prix l'Honneur en action

L'Amiral Alain Coldefy, président de la Société des membres de la Légion d'honneur (SMLH), a décerné le 6 février les prix "l'Honneur en action" aux 15 lauréats de cette initiative, invités à cette occasion à l'Hôtel National des Invalides, à Paris.

L'ancien pédiatre grenoblois Maurice Collin, chevalier de la Légion d'honneur, a été distingué par le comité de sélection, pour son projet "Remise de dictionnaires pour lutter contre l'illettrisme dans la francophonie du Sud". Il est lauréat pour la quatrième fois. Le dictionnaire est un outil indispensable pour lutter contre l'illettrisme et l'analphabétisme des pays francophones d'Afrique et de Madagascar. L'illettrisme accompagne et aggrave l'exclusion. Il rend vulnérable face aux discours intégristes. Enfin, une langue pauvre en vocabulaire est une cause de violence.

Pour Maurice Collin, vice-président de l'association "Santé et Développement International", c'est un devoir de contribuer au combat contre l'illettrisme et l'analphabétisme dans les pays francophones. Son association mène depuis des années des missions d'apport en eau potable, d'assainissement et de lutte contre la malnutrition et contribue, en matière de santé, à des actions de prévention, de traitement et d'éducation.



Maurice Collin a été distingué par le comité de sélection.